

LOKALES

BORNA · GEITHAIN

Ganz nah bei den Fans

Die Paldauer aus Österreich im Böhlener Kulturhaus

Böhlen. „Die Paldauer“ aus der Steiermark – die erfolgreichste Schlagerband der Gegenwart – gastierte am Sonntag im Böhlener Kulturhaus. Mit der österreichischen Formation landeten die Organisatoren des Böhlener Kulturhauses wieder einmal einen Volltreffer. Etwa 600 Besucher füllten den Saal, um sich von dem temperamentvollen Auftritt der Paldauer verzaubern zu lassen. Schon nach einigen Minuten hielt es keinen aus dem Publikum auf den Sitzen. Stehend verfolgten die Besucher das Konzert, tanzten und jubelten.

Zum Auftakt schlüpfte Yvonne Bergner in die Rolle von Sängerin Michelle und berührte deren Fans als Double im schwarzen Lederkostüm mit markan-

ten Gesten und den bekannten Titeln der Sängerin.

Dann betraten die Hauptakteure in dichten Nebel gehüllt die Bühne. Im Vordergrund die beiden Leadsänger Didi Ganshofer und Renato Wohllaib, daneben die beiden Bläser Harry Muster mit der Trompete und Erwin Pfunder mit dem Saxophon, Tony Hofer mit dem Bass und weiteren Instrumenten.

Ihr Repertoire umfasst neben bekannten Hits Lieder vom neuen Album „Unschlagbar“, sowohl schwungvolle Titel als auch romantische Balladen. Ihr erster Titel „Ich lieb dich noch immer wie am ersten Tag“ löste bei den aus der Region und aus Goslar ange-reisten Fans ebenso Beifallsstürme aus

wie bei dem schon seit 15 Jahren mit-reisenden Fanclub aus Weißenstadt. „Mein Herz ist bei Dir in guten Hän-den“, hieß es in einem Schlager der „Paldauer“, und die Herzen des Publi-kums brannten vor Begeisterung, als die sympathischen Österreicher ihr Schlagerpaket aufschnürten. Für Titel wie „Wein nicht an diesem schönen Tag“, „Ein Flugzeug kann man verpas-sen“ oder „Hinter jedem starken Mann steht eine starke Frau“ erhielten die Publikumslieblinge Beifall. Auch die Puszta-Musik, zelebriert von Erwin, der die Klarinette zum Weinen brachte und gemeinsam mit Toni am Xylofon einen Zauber an Musik präsentierte, riss die Gäste von den Sitzen.

In der Programmpause war der Au-togrammstand der Künstler dicht um-lagert, viele CDs und Autogrammkarten gingen über den Tisch. Auch die zweite Halbzeit der Musikshow begeisterte mit Titeln wie „Du, Du, Du“ oder „Es ist immer noch der Wahnsinn mit Dir“ und ging am Ende nicht ohne Zugaben ab.

Seit über 30 Jahren stehen „Die Pal-dauer“ auf der Bühne, wurden mit Pla-tin und elffachem Gold ausgezeichnet, sind vierfache Sieger der „Deutschen Schlagerparade“ und den Fans aus vie-len Fernsehshows und Tourneen be-kannt.

Fan Lothar Hellmund, der mit seiner Frau zur Veranstaltung aus Lucka an-reiste, fand den Abend einfach spitze. Auch Jenifer Röstel, die 22-jährige Al-tenpflegerin aus Borna, war begeistert von den Musikern, „die auch junge Menschen in ihren Bann ziehen“.

Jochen Schmalz



Profis auf der Bühne seit mehr als 30 Jahren: Die Paldauer aus Österreich gastierten am Sonntag im Kulturhaus Böhlen. Foto: Jochen Schmalz